

KIM

Polres Tangsel Sukses Amankan Konser Dewa 19, 424 Personil Gabungan Dilibatkan

Suhendi - TANGSEL.KIM.WEB.ID

Jul 3, 2023 - 19:56



TANGSEL - Polres Tangsel sukses laksanakan pengamanan konser Dewa 19

dengan tema "Festival Musikus Cinta Dewa 19" di Uptown Sumarecon Mall Serpong Kec. Kelapa Dua Kab. Tangerang. Minggu Malam (2/7/23).

Pengamanan pertandingan konser Dewa 19 dipimpin Kapolres Tangsel AKBP Faisal Febrianto (Sebagai Penanggung Jawab), Wakapolres Tangsel Kopol Yudi Permadi (Sebagai Wakil Penanggung Jawab), Kabagops Kopol Gun Gun Gunadi (Sebagai Karendal), Kabagren Kopol Zazali Hariyono (Sebagai Kapam Dukung), Kapolsek Kelapa Dua AKP Verdika Bagus P.R. (Sebagai Kapam Objek), Wakapolsek Kelapa Dua AKP M. Daim (Sebagai Wakapam Objek), Kasat Reskrim AKP Aldo Primananda (Sebagai Kapam Gakkum), Kasat Narkoba AKP R. Jordanus (Sebagai Wakapam Gakkum), AKP Warno (Sebagai Kapam Preemtif), dan Kasi Propam AKP Sukirno (Sebagai Kapam Waspers).

Sebanyak 424 personel gabungan TNI, Polri, hingga Satpol PP diterjunkan untuk pengamanan konser Dewa 19 di Uptown Sumarecon Mall Serpong Kec. Kelapa Dua Kab. Tangerang.

Pengamanan pertandingan Konser Dewa 19 dilaksanakan dengan sistem 3 Ring, yaitu Ring 1 bagian sekitar panggung dengan Kapam Ring 1 adalah Kasat Intelkam AKP Fahad Hafidhulhaq, Ring 2 sekitar pintu-pintu masuk area konser dengan Kapam Ring 2 adalah AKP Enung Holis, dan Ring 3 bagian jalan raya sekitar lokasi Sumarecon Mall Serpong dengan Kapam Kasat Lantas AKP Dicky Dwi P.A.S. Total pasukan gabungan yang terlibat pengamanan Dewa 19 berjumlah 424 personil yang terdiri dari TNI, Polres Tangsel, Brimob Jibom, Dishub, Pol PP, Satpam, Tim Medis dan Petugas Pakir.

Rangkaian kegiatan konser yaitu : Pukul 18.30-19.30 WIB Ahmad Band, Pukul 19.30-19.45 WIB Transition Break, Pukul 19.45-20.45 WIB The Lucky Laki, Pukul 20.45-21.00 WIB Transisition Break, dan Pukul 21.00-22.30 WIB Dewa 19 Feat Ari Lasso & Ello.

"Untuk pengamanan konser kemarin yang kami libatkan sekitar 424 Personil, yang terdiri dari TNI, Polres Tangsel, Brimob Jibom, Dishub, Pol PP, Satpam, Tim Medis dan Petugas Pakir" kata Kabag Ops Polres Tangsel Kopol Gun Gun Gunadi.

Kopol Gunadi menyebutkan pengamanan dilaksanakan secara berlapis untuk memastikan konser berjalan aman dan tertib. Pengunjung dilarang membawa barang-barang membahayakan dan menimbulkan kegaduhan.

"Pengamanan kita bagi ada ring 1, 2, dan ring 3 pada pengamanan kegiatan konser tersebut. Semua pesonil secara maksimal melaksanakan tugasnya hingga selesai," kata Kopol Gunadi.

"Pukul 23.05 WIB, Kegiatan pegamanan selesai, Alhamdulillah kegiatan konser belangsung aman dan tertib," tambahnya. (***)